

La familia crece en Sendaviva

El parque de la naturaleza, que alberga más de 800 animales y numerosas actividades, amplía su 'plantilla' con lémures, monos ardilla y nuevas rutas

SENDAVIVA ARGUEDAS (NAVARRA)

Cómo llegar El parque se encuentra a 15 kilómetros de Tudela. **Teléfono** 948088100. **Web** www.sendaviva.com.

IRATXE LÓPEZ

Nos gusta ir de estreno y en Sendaviva se han dado cuenta, por eso inician su decimonovena temporada con debutantes que llaman la atención. El parque, ideal para disfrutar en familia, cuenta con más de 800 animales de los cinco continentes, además de atracciones en las que pasarlo a lo grande. ¿Quién no disfrutaría en el nuevo recinto de lémures de cola anillada, 2.000 metros cuadrados de espacio habitado por este peculiar primate? Amantes del sol, podrás contemplarlos en su nueva casa desde el 2 de abril hasta el 13 de noviembre, más de cien días disponibles. «Pasearemos junto a una decena de estos divertidos animales, que esperan colgados de las ramas, saltando de un árbol a otro, escondiéndose en la gruta o salpicando en la cascada», explican desde el centro. La cita dura 45 minutos y descubre curiosidades sobre su comportamiento, hábitos, relaciones sociales y principales amenazas.

También dibuja una amplia sonrisa la llegada de saimiris, monos ardilla. «Dejarán atónito al público ya que se trata de uno de los monos más vocales, poseen numerosos sonidos para comunicarse, se han identificado más de 25 tipos de llamadas», especifican.

Otro cambio espera en el Aviarío, con nuevas especies como el pato colorado, la serreta, el porrón moñudo, el barnacla cuellirrojas o el pato cuchara. Mientras que la Exhibición de Vuelo de Aves Rapaces se completa con un cernícalo americano, conocido como halconito colorado o cuyaya, que habita en paisajes abiertos y semiabiertos de América del Norte y del Sur.

Siguen los estrenos en el 'Bosque de las leyendas', que completa recorrido con tres sets sobre mitología y cultura navarra: 'Los espíritus del Bosque', 'Sorgiñak' y 'El carrillón'. Cuentos y personajes revivirán las tradiciones de Navarra durante un

kilómetro. Los espíritus danzan en su caverna donde ven el futuro. Hallarás a las brujas en una cueva inspirada en Zugarramurdi, para escuchar sonidos extraños, cánticos oscuros y efectos provocados por el fuego mientras que el carrillón propone un espacio de tranquilidad donde el tiempo se detiene envuelto en sonidos de la naturaleza.

Sendaviva saca brillo, además, a sus espectáculos. Magia e ilusión regresan con Daniel KA y habrá charlas educativas

gratuitas (20 minutos) en la nueva 'Aula de la naturaleza'. En abril toca 'Fauna autóctona'; en mayo 'Súperanimales'; para junio preparan 'Invasores en la Península'; en septiembre llega '¿Pelo, plumas o escamas?'; y octubre y noviembre acaban con 'Bichos y otros animales espe-luztásticos'. ¿Qué sucede con julio y agosto?: retoman la actividad 'Mundo Zoorprendente', para descubrir curiosos animales que viven en el planeta, mientras interactúas con ellos.

Tras la larga espera

El recinto bulle al completo, reabren todas sus atracciones, incluso las que permanecieron clausuradas debido a la pandemia, diversiones como la 'Mansión encantada', 'Los gritos de la Naturaleza' o la realidad virtual de 'La leyenda de Roncesvalles'. Mucho han tenido que esperar, pero ya están aquí. En cuanto a la elección de tu visita, puedes decidir acceder solo al parque o también dormir en Villa Sendaviva, alojamiento de reciente construcción y ambientado como un bosque.

Los huéspedes tendrán acceso a un juego de escape exclusivo. Y aprovecha la recién creada promoción de descuentos a través de la web, que ofrecen ahorros de entre 3 y 8 euros si adquieres la localidad con antelación.



Dos de los saimiris que habitan el parque.